



笑顔きらきらえひなの子

2学期のスタートです。



44日間の長かった夏休みが終わり、2学期がスタートします。今年はどんな夏休みだったでしょうか。連日の猛暑により、熱中症で救急搬送のニュースもたびたび耳にしました。子どもたちが久しぶりに元気に登校し、学校生活を始められることを心からうれしく思います。

さて、いよいよ今日から、2学期が始まります。2学期は1年間で一番長い学期です。学習や行事など一つ一つの取組を通して、大きな実りが得られるようにしたいと思っています。一人一人の良さを十分に発揮し、笑顔いっぱいの輝いている姿が見られるように、教職員一同、努力してまいります。保護者の皆様も、1学期同様、ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

夏休みのえひなっ子の頑張り

○ 7月22日（火）四国中央市小学校水泳記録会

妻鳥小学校から14名の選手が参加しました。これまでの練習の成果を発揮し、自己ベストを目指して一生懸命泳ぐ姿に感動しました。県や市の標準記録を突破した児童もいました。おめでとうございます！



○ 7月26日（土）四国中央市紙まつり

吹奏楽部の子どもたちが、オープニングイベントですてきな演奏を披露しました。「えひな連」の踊りでは、学校・家庭・地域が一体となり、笑顔いっぱい元気いっぱいに踊り、一般の連の部で優勝を飾り見事五連覇を達成しました。



○ 8月6日（水）7日（木）新宮少年自然の家の宿泊訓練

5年生が、新宮少年自然の家で宿泊訓練を行いました。5年生の子どもたちは、声を出し、力を出し、知恵を出し合いながら、学校ではできない体験を通して仲間との絆を深め、一回り成長することができました。



○ 8月20日（水）四国中央市いじめSTOP 愛顔の子ども会議

本校から代表児童の6年生2名が参加しました。本校は土居中学校、中之庄小学校、土居小学校と同じGグループで、グループ別協議を行いました。「誰にとっても居心地の良い学校・学級にするためには？」というテーマに沿って、市内の小・中学生が具体的な取組について考え、意見を出し合いました。2学期から、いじめSTOP 愛顔の子ども会議で話し合ったことを本校でも取り組み、誰にとっても居心地の良い学校・学級を作っていくてくれることを期待しています。

